

Übung mit der FF-Schönabrunn, Pachfurth

Mittwoch, 19. August 2009

Letzte Aktualisierung Montag, 31. August 2009

Bilder und Bericht von der Übung am 29.8.09 sind Online!

Am Samstag den 29.8.09 findet gemeinsam mit der FF-Schönabrunn und Pachfurth ein Übung in Hollern im Agrarhaus statt!

Schwerpunkt der Übung ist Atemschutz!

Beginn: 10 Uhr

Übungsablauf: Die FF-Hollern beginnt mit dem Bau einer Löschleitung für den Atemschutztrupp und eine Löschleitung zum Brandherd!

Gleichzeitig rüstet sich der Atemschutztrupp Hollern zur Rettung der 3 vermissten Personen aus!

Danach wird die FF-Schönabrunn alarmiert und baut eine Löschleitung von der Zisterne zum Innenhof auf, dort wird mittels B-Vollstrahl das Übergreifen der Flammen auf ein Nachbargebäude verhindert!

Die FF-Schönabrunn stellt den Reservetrupp!

Anschließend wird die FF-Pachfurth alarmiert welche den Atemschutzreservetrupp für die FF-Schönabrunn stellt!

Die FF-Wildungsmauer übernimmt den Atemschutzsammelplatz und füllt die leeren Flaschen!

Es muss bei der Übung ein realer Brandherd gelöscht werden, ein übergreifen der Flammen verhindert werden, und 3 Personen aus dem vernebelten Haus gerettet werden!

Einsatzleiter: Gelb Christoph

Übungsausarbeitung: Johann Schoderitz, Gelb Christoph

Übungsüberwachung: Gelb Rudolf

Eingesetzte Fahrzeuge: FF-Hollern (KLF und KRF-B), FF-Schönabrunn (KLF-A),
FF-Pachfurth (KLF), FF-Wildungsmauer (Kompressor)

Zu Mittag gibt es ein Mittagessen im FF-Haus für alle Teilnehmer

[Zurück zur Startseite!](#)